NOTA DE PRENSA 016 / 2014 - 2015

Congresista Eduardo Nayap felicita el desarrollo de espacios promovidos por la Oficina Nacional de Justicia de Paz y Justicia Indígena del Poder Judicial

PRIMER CONGRESO NACIONAL SOBRE JUSTICIA DE PAZ

El legislador, Eduardo Nayap Kinin, participó de la Inauguración del Primer Congreso Nacional sobre Justicia de Paz realizado por la Oficina Nacional de Paz y Justicia Indígena del Consejo Ejecutivo del Poder Judicial que congregó cerca de 150 jueces de paz representantes de los distritos judiciales de todo el país.

El congresista Nayap Kinin destacó que este espacio promueve la discusión de características actuales, problemática, implementación de la reforma normativa recaída en la ley Nº 29824 y las políticas que desarrolla el Poder Judicial para promoverla.

Asimismo, permite a los jueces de paz participantes, compartir sus experiencias de trabajo y reforzar los conocimientos obtenidos a través de las exposiciones, el diálogo y el intercambio de ideas para así también elaborar propuestas para un mejor desarrollo de la justicia de paz en nuestro país, puntualizó.

Lima, 18 de diciembre de 2014

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones